



UN ENTRETIEN
EN MATERNELLE

J.M. - Cette nuit, je suis allé sur la lune.

Maitresse : - Comment ?

J.M. : - Avec une fusée. Il y a des lumières sur ma fusée, un moteur, des freins.

S. : - Mais il faut un volant.

J.M. : - Eh bien oui ! il y a un volant.

I. : - Qu'est ce que tu as vu, J.M., sur la lune ?

J.M. : - J'ai vu un gros Père Noël et il donnait des jouets.

J'ai vu aussi un gros chien-loup, mais je suis allé chercher un chasseur. Il avait un gros chapeau, un pistolet, une épée. C'était Zorro. Il a tué le chien avec une flèche. Le chien a été mort.

S. : - C'était un Indien, alors.



J.M. : La fusée a été en panne et je restais toujours sur la lune.

I. : Alors comment as-tu fait pour revenir ?

JM : Je suis allé chercher le réparateur et il est venu me chercher en avion. La fusée, elle est toujours sur la lune.

Dis, maitresse, il y a de l'école cet après-midi ?

Mait. : Oui

JM : Demain ?

Maitr. : Oui

JM. : Mais jeudi, y'en a pas ?

Maitr. : Non

JM : Alors j'irai la rechercher jeudi !